



KIA BANGKOK SHOPPER + PHUKET

06DAYS / 05 NIGHTS

mulai **Rp 8.428.000**/orang

Visit : Chaophraya River, Wat Arun , Shopping Tour in Bangkok, Big Buddha, 4 Face Buddha, Phuket Phiphi Island / James Bond Island .

Berlaku hingga 31 Oct 2024 (Code BkkShop & HKT1/2)

Hari 1 : Jakarta – Bangkok

Semua peserta berangkat masing masing ke Bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan ke Bangkok. Setiba di Bangkok, Di transfer ke Hotel . Check in Setelah itu acara bebas



Hotel,

Hari 2 : Bangkok (MP)

Setelah makan pagi, Tour di mulai ke Peternakan Madu, Chaophraya River dengan naik boat menyerbang ke Wat Arun (Temple of Dawn), Lalu ke **Icon Siam mall, Sook Siam Market, Wat Pak Nam** , Bangkok Big Buddha dan ke Museum Batu Permata . Sore harinya diajak ke **MBK Shopping Mall**.

Hari 3 : Bangkok (MP)

Makan pagi di Hotel , lalu ke toko herbal **Erawadee, Pusat Makanan Kering (dried food) , Tofu Skin Care, Platinum Shopping Mall, 4 Face Buddha, Toko Kulit. Asiatique Night Market**. Kembali ke Hotel.

Hari 4 : Bangkok – Phuket (MP)

Setelah makan pagi, check out dan acara bebas hingga waktunya di transfer ke Bandara untuk penerbangan ke Phuket. setiba di Phuket di jemput dan di transfer ke Hotel .

Hari 5 : Phuket – James Bond Island atau Phiphi Island by Cruise (MP/MS)

(Option A)

Jam 8 pagi di jemput dan di transfer ke Pelabuhan. Setiba di pelabuhan , di suguhi minuman ringan kopi atau teh. Berangkat dari Pelabuhan Ao Por Pier ke Phang Nga Bay dengan Cruise. Setiba di Panak Island, anda bisa menikmati Cano di Goa Kelelawar , Setelah itu perjalanan dilanjutkan ke Hong Island dan mengelilingi pulau tersebut melihat Goa goa yang tersembunyi. Lalu menuju ke Pulau James Bond untuk makan siang Buffet . Anda diberikan waktu untuk berenang dan relax di Pulau Tapu Island. Setelah itu kembali ke Phuket. Setiba di Pelabuhan, di transfer kembali ke Hotel. Acara Bebas

(Option B)

Jam 8 pagi di jemput dan di transfer ke Pelabuhan. Setiba di Pelabuhan, di suguhi minuman ringan Kopi atau teh, Lalu berangkat ke Phiphi Island dengan mengunjungi Pileh Lagoon untuk menikmati renang, Viking Cave, Maya Bay, Swimming & Snorkeling (Termasuk perlengkapan snorkeling) di Monkey Bay, Makan siang di Phi Phi Don Island, Relaxing di Pantai Tonsai , Berangkat dari Phiphi Island menuju Khai Nhai Island , salah satu pulau terkenal dengan Snorkeling melihat berbagai jenis Ikan dan batu karang yang indah. Kembali ke Phuket dan di transfer ke Hotel.

Hari 6 : Phuket – Jakarta (B)

Setelah makan pagi, cara bebas hingga waktunya di transfer ke Bandara untuk penerbangan ke Bangkok. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasinya.



Hotel used	Twin	Single	Child no bed
Bkk : Thomson Hotel / Madison / Almaz Phuket : Best Western Patong / Andakira	Rp8.428.000	Rp10.017.000	Rp7.049.000
Bkk : Picnic Hotel / Baiyoke Boutique /Bangkok Palace Phuket : Best Western Patong / Andakira	Rp8.745.000	Rp10.653.000	Rp7.102.000
Bkk : Berkeley / Centara Watergate Pavilion Phuket : Best Western Patong / Andakira	Rp10.441.000	Rp13.621.000	Rp7.473.000

Harga termasuk :

- Tiket ekonomi JKT-BKK-HKT-JKT dgn Air Asia/Lion Air (ID4400)
- 3 malam di Bangkok
- 2 malam di Phuket
- Acara Tour & Makan sesuai Program
- Indonesia Speaking Guide

Harga tidak termasuk :

Asuransi perjalanan, Driver & Guide Tipping USD 5/orang/hari, PPN 1.1%

Catatan : Bila Mau gunakan pesawat Airlines lain, Harga Dari Paket tinggal di kurangi harga tiket air asia Rp 4.400.000,-

Additional Stopover at Kuala Lumpur + Genting 3 Hari /4 Hari

Option A

3Days /2 Nights Kuala Lumpur Genting Day Trip (Stay at Hotel Metro Bukit Bintang)

Day 1 : Setiba di Kul, di jemput dan ikut Half day city Tour. Setelah selesai , transfer ke Hotel.

Day 2 : Setelah makan Pagi, Setelah itu dijemput dan langsung transfer ke Genting Highlands, Termasuk 2 ways naik Genting Cable Car. Acara bebas di Genting hingga sore , Setelah itu di transfer kembali ke Hotel

Day 3 : Setelah makan pagi, acara bebas hingga waktunya di Transfer ke Bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta .

Dewasa Twin : Rp 2.185.000,-

Dewasa Single : Rp 2.788.000,-

Anak No Bed : Rp 1.580.000,-

Option B

4Days /3 Nights Kuala Lumpur Genting Day (Stay at Hotel Metro Bukit Bintang & First World)

Day 1 : Setiba di Kul, di jemput dan ikut Half day city Tour. Setelah selesai , transfer ke Hotel.

Day 2 : Setelah makan Pagi, Setelah itu dijemput dan langsung transfer ke Genting Highlands, Termasuk 2 ways naik Genting Cable Car. Acara bebas di Genting. Bermalam di Genting

Day 3 : Setelah makan pagi, Pukul 11 siang check out hotel . Lalu ke Cable car stasiun untuk kembali ke Kuala Lumpur. Transfer ke Kuala Lumpur, Check in Hotel di Kuala Lumpur

Day 4 : Setelah makan Pagi, acara bebas hingga waktunya di Transfer ke Bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta .

Dewasa Twin : Rp 2.990.000,-

Dewasa Single : Rp 3 980.000,-

Anak No Bed : Rp 2.095.000,-

catatan : Termasuk Akomodasi, Penjemputan bandara di Kul PP , Half Day City Tour, Genting Cable car 2way, Transfer kul – genting – kul.